



Ein Unfall! Was ist zu tun?

Im Rahmen der vom Seniorenbeirat der Gemeinde Hasbergen organisierten Vortragsreihe referierte am Donnerstag, dem 9. Juni 2022, Polizeihauptkommissarin Middelberg von der Polizei Georgsmarienhütte im DRK-Heim vor 15 interessierten Senioren/innen über das Thema „Unfall - was ist zu tun?“. Sie gab Antworten auf viele spannende Fragen wie z.B.: was ist als erstes zu tun bei einem Verkehrsunfall, welche Telefonnummern sind relevant, welche Sicherheitsmaßnahmen müssen beachtet werden, in welchen Fällen kann man sich mit dem Unfallgegner ohne Polizei einigen, wann muss sie unbedingt hinzugezogen werden, an wen wendet man sich bei einem Wildunfall, wie lange muss man bei einem Bagatellschaden ohne gegnerische Beteiligung warten, was muss man hinterlassen, wie verhalte ich mich als Unfallzeuge u.a. Einige Teilnehmer konnten aus eigenen Unfall-Erfahrungen berichten. Weiterhin gab Frau Middelberg Hinweise, wie man sich bei einem Unfall mit Personenschaden verhält und wie wichtig ein Grundkurs in Erster Hilfe ist. Im Anschluss klang der Nachmittag bei Kaffee und Kuchen aus. Auf Wunsch einer Teilnehmerin werden wir Frau Middelberg im Herbst noch einmal zum Thema „Trickbetrug“ zu einem Seniorennachmittag einladen.

Die nächsten Termine:

14. Juli 2022 ab 15.00 Uhr: Kaffee und Kuchen im Café Hüftgold

11. August 2022 ab 15.00 Uhr: Spaziergang auf dem Lehrpfad im Hüggel (ab Parkplatz Am Steinbrink).

Wie immer bitten wir um vorherige Anmeldung.

Ihr Seniorenbeirat Hasbergen:

Heiner Wagner - Telefon: 05405-609030

Christa Friedrich - Telefon: 05405-5268

Gabriele Drees - Telefon: 05405-5007266